

SURAT KEPUTUSAN
KETUA SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN BETHESDA YAKKUM
NOMOR : 243.5/SB/SK.Mengajar/IX/2023

TENTANG

TUGAS MENGAJAR DOSEN SEMESTER GANJIL T.A. 2023/2024
SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA

KETUA SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN BETHESDA YAKKUM

- Menimbang : 1. Bahwa dalam rangka memperlancar kegiatan belajar mengajar yang berupa kuliah, seminar, bimbingan, praktikum, praktik kerja lapangan, ujian, dan kegiatan ilmiah lain pada Program Studi di STIKES Bethesda Yakkum Yogyakarta Semester Ganjil Tahun Akademik 2023/2024, dipandang perlu menugaskan dosen untuk mengajar.
2. Bahwa untuk mengatur tugas, hak, dan tanggung jawab dosen dalam tugas mengajar seperti tersebut pada butir 1 perlu ditetapkan dengan Surat Keputusan.
3. Bahwa hal menetapkan tugas mengajar dosen menjadi bagian dari tugas, hak, wewenang dan tanggung jawab Ketua STIKES Bethesda Yakkum Yogyakarta.
- Mengingat : 1. Undang – Undang Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi.
2. Permendikbud RI No. 3 Tahun 2020 tentang Standar Nasional Perguruan Tinggi.
3. Surat Keputusan Menteri Pendidikan Nasional RI Nomor : 43/O/2009 tentang Pemberian Ijin Penyelenggaraan Program Studi Keperawatan S1 dan Perubahan Bentuk Akademi Keperawatan (AKPER) Bethesda Yakkum menjadi Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan (STIKES) Bethesda Yakkum Yogyakarta.
4. Surat Keputusan Pengurus YAKKUM Nomor : 219-Ps/PUK.STIKES.BETHESDA/VII/2022, tentang Pengangkatan Nurlia Ikaningtyas, S.Kep., Ns., M.Kep., Sp.Kep.MB., Ph.D.NS. sebagai Ketua STIKES Bethesda Yakkum Yogyakarta.

MEMUTUSKAN

- Menetapkan :
Pertama : Menugaskan kepada dosen yang tersebut di bawah ini :
Nama : Noviyanti Riendrasiwi, S.Pd., M.Pd.
NIDN : 0530117901
Jabatan Fungsional : Tenaga Pengajar
Pangkat/Golongan : -
untuk mengajar mata kuliah :

NO	MATA KULIAH	PROGRAM STUDI	PROGRAM/ JENJANG	JML SKS	SMT
1.	Bahasa Inggris II	Keperawatan	Diploma 3	2	III
2.	Bahasa Inggris Keperawatan I	Keperawatan	Sarjana	3	III (A&B)
3.	Bahasa Inggris I	Keperawatan	Sarjana (Lintas Jalur)	3	I
4.	Bahasa Inggris II	Keperawatan	Sarjana (Lintas Jalur)	2	II
5.	Bahasa Inggris II	Fisioterapi	Sarjana	2	III

- Kedua : Kepadanya diberikan gaji/honorarium menurut peraturan yang berlaku di Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Bethesda Yakkum Yogyakarta.
Ketiga : Keputusan ini berlaku pada Semester Ganjil Tahun Akademik 2023/2024 dan jika ternyata terdapat kekeliruan dalam keputusan ini akan diadakan perbaikan sebagaimana mestinya.

Surat Keputusan ini diberikan kepada dosen yang bersangkutan untuk diketahui, dilaksanakan dan diindahkan sebagaimana mestinya.



Ditetapkan di : Yogyakarta
Pada tanggal : 25 September 2023
Ketua:

Ns. Nurlia Ikaningtyas, M.Kep., Sp.Kep.MB., Ph.D.NS.



STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
D3 D3 KEPERAWATAN

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

MATA KULIAH (MK)	KODE	Rumpun MK	Bobot (sks)	SEMESTER	Tgl Penyusunan
BAHASA INGGRIS I	WAT19201		2	2	22 Februari 2022
OTORISASI	Pengembang RPS		Koordinator RMK		Ketua PRODI
	Tanda Tangan		Tanda Tangan		Tanda Tangan
	NOVIYANTI RIENDRASIWI				Enik Listyaningsih, SKM., MPH.
Capaian Pembelajaran (CP)	CPL-PRODI yang dibebankan pada MK				
	<ol style="list-style-type: none"> Memiliki sikap menghormati hak privasi, nilai budaya yang dianut dan martabat klien, menghormati hak klien untuk memilih dan menentukan sendiri asuhan keperawatan dan kesehatan yang diberikan, serta bertanggung jawab atas kerahasiaan dan keamanan informasi tertulis, verbal dan elektronik yang diperoleh dalam kapasitas sesuai dengan lingkup tanggungjawabnya (S13) Mampu memberikan asuhan keperawatan menggunakan bahasa Internasional (Inggris) (KK18) Menyusun laporan atau kertas kerja atau menghasilkan karya desain di bidang keperawatan, yang dapat diakses oleh masyarakat akademik baik dalam maupun luar negeri (KU3) Mengkomunikasikan pemikiran/argumen atau karya inovasi yang bermanfaat bagi pengembangan profesi keperawatan, dan kewirausahaan, yang dapat dipertanggungjawabkan secara ilmiah dan etika profesi, kepada masyarakat terutama masyarakat profesi keperawatan baik dalam maupun luar negeri (KU4) Meningkatkan kapasitas pembelajaran secara mandiri untuk meningkatkan kompetensi baik dalam negeri maupun luar negeri (KU12) 				
Deskripsi Singkat MK	Capaian Pembelajaran Mata Kuliah (CPMK)				
	<ol style="list-style-type: none"> Menguasai pengembangan perbendaharaan kata Bahasa Inggris Menguasai struktur kalimat dan tata bahasa dalam Bahasa Inggris Memiliki pengetahuan kebahasaan Bahasa Inggris Memiliki keterampilan berkomunikasi dengan bahasa Inggris secara lisan dan tulisan 				
Deskripsi Singkat MK	Perkuliahan ini berfokus pada membangun kepercayaan diri dan akurasi bahasa Mahasiswa untuk mampu berkomunikasi dengan pasien, rekan kerja, dan keluarga pasien. Pembelajaran akan mengasah skill (mendengarkan, berbicara, membaca dan menulis) dalam bahasa Inggris yang diperlukan di bidang keperawatan, termasuk pengayaan kosa kata, ungkapan yang diperlukan untuk melakukan tindakan keperawatan, dan latihan tata bahasa.				



STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
D3 D3 KEPERAWATAN

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

Bahan Kajian / Materi Pembelajaran		<ol style="list-style-type: none"> 1. Establishing Relationship 2. Rooms in Hospital 3. Giving Direction 4. Nurse's Duty in Wards 5. Medical Equipment 6. Telling Time, Dates, and Doctor's Schedule 7. Parts of Human Body 8. Health Problems and Complaints 9. Reporting Health Problems 10. Admission to Hospital 11. Questions to Fill in Patient Assessment Form 12. Checking Vital Signs 					
Pustaka		<p>Utama:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Allum, Virginia. 2010. <i>Cambridge English for Nursing</i>. New York: Cambridge University Press. 2. Grice, Tony. 2010. <i>Oxford English for Careers Nursing 1</i>. London: Oxford University Press. 3. Pamudya, L.A. 2007. <i>English for the Professional Nurses Edisi 2</i>. Jakarta: Consultant Publisher <p>Pendukung:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Azzar, Betty Schramper. 2007. <i>Fundamentals of English Grammar 4th Edition</i>. New York. Pearson Education Inc. 2. Murphy, Raymond. 2003. <i>Essential Grammar in Use 4th Edition</i>. New York: Cambridge University Press. 3. Parkinson, Joy. 2009. <i>English for Doctors and Nurses</i>. London. Evans Brothers Limited. 4. Viswamohan, Aysha. 2010. <i>English for Nurses</i>. New Delhi: Tata McGraw Hill Education Private Limited. 					
Media Pembelajaran		Perangkat lunak:		Perangkat keras:			
Dosen Pengampu							
Matakuliah Syarat							
Mg Ke-	Sub-CPMK (Kemampuan akhir tiap tahapan belajar)	Penilaian		Bentuk Pembelajaran, Metode Pembelajaran, Penugasan Mahasiswa [Estimasi Waktu]		Materi Pembelajaran [Pustaka]	Bobot Penilaian (%)
		Indikator	Kriteria & Bentuk	Luring (offline)	Daring (online)		
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)
1	Diskusi mengenai tugas dan tanggung jawab Mahasiswa dalam mengikuti perkuliahan bahasa Inggris I.	Mahasiswa mengetahui tugas dan tanggung jawabnya dalam mengikuti perkuliahan bahasa Inggris I.	Belum ada penilaian		Ceramah Diskusi	Perkenalan, penjelasan silabus dan kontrak belajar.	0
2	Melakukan komunikasi salam dan perkenalan antara perawat dan pasien dengan menggunakan bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu melakukan komunikasi salam dan perkenalan antara perawat dan pasien dengan menggunakan bahasa Inggris.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap 		Ceramah Diskusi Roleplay	Establishing Relationship	4



STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
D3 D3 KEPERAWATAN

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

3	Menyebutkan nama ruang di rumah sakit dengan menggunakan bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menyebutkan nama ruang di rumah sakit dengan menggunakan bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap		Ceramah Diskusi Roleplay	Rooms in Hospital	2
4	Memberikan petunjuk tentang ruang-ruang di rumah sakit dengan menggunakan bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu memberikan petunjuk tentang ruang-ruang di rumah sakit dengan menggunakan bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap		Ceramah Diskusi Roleplay	Giving Direction	2
5	Menjelaskan aktivitas harian keperawatan dengan menggunakan bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menjelaskan aktivitas harian keperawatan dengan menggunakan bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap		Ceramah Diskusi Roleplay	Nurse's Duty in Wards	2
6	Menyebutkan jenis peralatan medis dan menjelaskan fungsinya dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menyebutkan jenis peralatan medis dan menjelaskan fungsinya dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	-	Ceramah Diskusi Roleplay	Medical Equipments	2
7	Menjelaskan tentang waktu, tanggal dan jadwal kerja dokter dengan menggunakan bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menjelaskan tentang waktu, tanggal dan jadwal kerja dokter dengan menggunakan bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	-	Ceramah Diskusi Roleplay	Telling Time, Dates, and Doctor's Schedule	4
8	Ujian Tengah Semester	Mahasiswa mampu mengerjakan Ujian Tengah Semester	Ketepatan mengerjakan soal Ujian Tengah Semester	-	Ujian	Ujian Tengah Semester	30



STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
D3 D3 KEPERAWATAN

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

9	Menyebutkan bagian tubuh manusia dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menyebutkan bagian tubuh manusia dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	-	Ceramah Diskusi Roleplay	Parts of Human Body	4
10	Menjelaskan masalah kesehatan dan bagaimana mengungkapkannya dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menjelaskan masalah kesehatan dan bagaimana mengungkapkannya dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	-	Ceramah Diskusi Roleplay	Health Problems and Complaints	4
11	Menanyakan, melaporkan, dan mendiagnosa masalah kesehatan dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menanyakan, melaporkan, dan mendiagnosa masalah kesehatan dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	-	Ceramah Diskusi Roleplay	Reporting Health Problems	4
12	Menerima pasien di ruang admisi dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menerima pasien di ruang admisi dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	-	Ceramah Diskusi Roleplay	Admission to Hospital	4
13	Mengajukan pertanyaan untuk mengisi formulir pemeriksaan dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu mengajukan pertanyaan untuk mengisi formulir pemeriksaan dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	-	Ceramah Diskusi Roleplay	Questions to Fill in Patient Assessment Form	4



STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
D3 D3 KEPERAWATAN

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

14	Melakukan komunikasi dalam melakukan pemeriksaan tanda vital dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu melakukan komunikasi dalam melakukan pemeriksaan tanda vital dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	-	Ceramah Diskusi Roleplay	Checking Vital Signs	4
15	Mereview pembelajaran yang sudah diberikan dan mendiskusikan penugasan akhir (Final Project)	Mahasiswa memahami pembelajaran yang sudah diberikan dan tugas akhir (Final Project) yang diberikan.	Tidak ada penilaian.	-	Ceramah Diskusi	Final Project Launch	0
16	Ujian Akhir Semester	Mahasiswa mampu mengerjakan Ujian Akhir Semester	Ketepatan mengerjakan soal Ujian Akhir Semester	-	Ujian	Ujian Akhir Semester	40



Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Bethesda Yogyakarta

Jl. Johar Nurhadi No.6, Kotabaru, Kec. Gondokusuman, Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta 55224

Website : www.stikesbethesda.ac.id/ Telepon : (0274) 517065

LAPORAN PERSENTASE PRESENSI MAHASISWA

S1 KEPERAWATAN

2023 GANJIL

Mata kuliah : BAHASA INGGRIS KEPERAWATAN I

Nama Kelas : S122A

Dosen Pengajar : NOVIYANTI RIENDRASIWI

No	NIM	Nama	Pertemuan	Alfa	Hadir	Ijin	Sakit	Presentase
1	2202001	ADIMAS SATRIA NUR KRISTIYANTO	16	1	13			81.25
2	2202003	ANASTASYA WOERSOK	16		14			87.5
3	2202004	ANGELA MARIA	16		14			87.5
4	2202005	ANGELA RIKE BARADIMU	16		14			87.5
5	2202010	ANJAR WAHYUNINGSIH	16		14			87.5
6	2202011	BERLIANA WAHYUNINGTYAS	16		14			87.5
7	2202013	CHRISTOPHILA LIDIA RAHMA PRAMADITA	16		14			87.5
8	2202015	CRISTA HAPTIN	16		14			87.5
9	2202016	CYNTIA KINTAN SINOROWATI	16		14			87.5
10	2202017	DELIZA FINHA DOS SANTOS DA RESSURREICAO	16		14			87.5
11	2202019	DWI SAPUTRA	16		14			87.5
12	2202020	EDWIN LOUIS BEVERE	16		14			87.5
13	2202021	ELDAA NGESTI SAFIRA	16		14			87.5
14	2202022	ELISA PERNANDA SINAGA	16		14			87.5
15	2202024	EUGENIA LIVANIA FLORINDA NUNES	16	1	13			81.25
16	2202029	FIDELA ESTU PRASETYANINGRUM	16		14			87.5
17	2202030	GAVIOTA VANIA DESMONDA	16		13	1		81.25
18	2202033	GRACE NITER LALEL	16		14			87.5
19	2202034	HIZKIA WIDI ORPA	16	1	13			81.25
20	2202037	IMELDA OCTAVIA AGATA PASSU	16		14			87.5
21	2202039	KADEK YENI JUNITARIANI	16		14			87.5
22	2202041	KRISTIANA NILAM SARI	16	1	12		1	75
23	2202042	KUNTHI ARI ARTANTRI	16		14			87.5
24	2202046	Lourensiani Dionisia Dhonita	16		14			87.5
25	2202047	LUNETTA NATANIA SEKAR AYU	16		14			87.5
26	2202048	MAHELA RASITA DEWI	16		14			87.5
27	2202049	MARGARETA YOSIE KUSUMA WARDANI	16		14			87.5
28	2202050	MARIA ANGELITA POPPY ARINDIVA	16		14			87.5
29	2202051	MARIA HANDRIANA INGIR	16		14			87.5
30	2202053	MARSELLA SALIANTY	16		14			87.5

31	2202055	MAYLANA DIAH ANJARRANI	16	1	13			81.25
32	2202056	MEGHA INDAH BELYNDA GHARLYS	16		14			87.5
33	2202059	NANDA RATNA DEWI	16		14			87.5
34	2202064	NOVI RUHUPESSY	16		14			87.5
35	2202065	OKTAVIANA DAHYANCE WUNGO	16	2	12			75
36	2202067	PURI ASTUTI	16		14			87.5
37	2202073	RAMA DESTYANTO	16		14			87.5
38	2202075	RATULIA TRYSNA AZIZAH	16		14			87.5
39	2202076	RENO APRIANTO	16		14			87.5
40	2202078	RINTANG PRASTIWI NINGSIH	16		14			87.5
41	2202080	ROSA NOVA ALEGRA	16	2	12			75
42	2202083	SATRIA PRATAMA YUDHA	16		14			87.5
43	2202087	SUSENO CAHYO NUGROHO	16		14			87.5
44	2202089	VERONICA CINDY ADELIN CHANDRA	16		14			87.5
45	2202094	YOSEFINA M.S JEMATU	16		14			87.5

Yogyakarta, 26 Februari 2024
Ketua Prodi S1 Keperawatan

Ns. Indah Prawesti, S.Kep., M.Kep.
NIP. 0527058701

STIKES Bethesda



Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Bethesda Yogyakarta

Jl. Johar Nurhadi No.6, Kotabaru, Kec. Gondokusuman, Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta 55224

Website : www.stikesbethesda.ac.id/ Telepon : (0274) 517065

NILAI PERKULIAHAN MAHASISWA

PRODI : S1 KEPERAWATAN

PERIODE : 2023 GANJIL

Mata kuliah : BAHASA INGGRIS KEPERAWATAN I

Nama Kelas : S122A

Kelas / Kelompok :

Kode Mata kuliah : KEP21307

SKS : 2

No	NIM	Nama Mahasiswa	Nilai	Grade	Lulus	Sunting KRS?	Info
1	2202001	ADIMAS SATRIA NUR KRISTIYANTO	70.40	B	✓		
2	2202003	ANASTASYA WOERSOK	74.03	B	✓		
3	2202004	ANGELA MARIA	70.70	B	✓		
4	2202005	ANGELA RIKE BARADIMU	83.05	A-	✓		
5	2202010	ANJAR WAHYUNINGSIH	75.20	B+	✓		
6	2202011	BERLIANA WAHYUNINGTYAS	74.53	B	✓		
7	2202013	CHRISTOPHILA LIDIA RAHMA PRAMADITA	93.18	A	✓		
8	2202015	CRISTA HAPTIN	84.87	A-	✓		
9	2202016	CYNTIA KINTAN SINOROWATI	75.20	B+	✓		
10	2202017	DELIZA FINHA DOS SANTOS DA RESSURREICAO	91.87	A	✓		
11	2202019	DWI SAPUTRA	70.12	B	✓		
12	2202020	EDWIN LOUIS BEVERE	74.08	B	✓		
13	2202021	ELDAA NGESTI SAFIRA	83.43	A-	✓		
14	2202022	ELISA PERNANDA SINAGA	70.50	B	✓		
15	2202024	EUGENIA LIVANIA FLORINDA NUNES	79.80	B+	✓		
16	2202029	FIDELA ESTU PRASETYANINGRUM	95.55	A	✓		
17	2202030	GAVIOTA VANIA DESMONDA	97.28	A	✓		
18	2202033	GRACE NITER LALEL	86.65	A	✓		
19	2202034	HIZKIA WIDI ORPA	81.37	A-	✓		
20	2202037	IMELDA OCTAVIA AGATA PASSU	85.10	A	✓		
21	2202039	KADEK YENI JUNITARIANI	95.37	A	✓		
22	2202041	KRISTIANA NILAM SARI	88.37	A	✓		
23	2202042	KUNTHI ARI ARTANTRI	87.28	A	✓		
24	2202046	Lourensiani Dionisia Dhonita	80.55	A-	✓		
25	2202047	LUNETTA NATANIA SEKAR AYU	91.87	A	✓		
26	2202048	MAHELA RASITA DEWI	71.53	B	✓		
27	2202049	MARGARETA YOSIE KUSUMA WARDANI	89.02	A	✓		
28	2202050	MARIA ANGELITA POPPY ARINDIVA	89.65	A	✓		
29	2202051	MARIA HANDRIANA INGIR	72.80	B	✓		
30	2202053	MARSELLA SALIANTY	70.85	B	✓		



Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Bethesda Yogyakarta

Jl. Johar Nurhadi No.6, Kotabaru, Kec. Gondokusuman, Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta 55224

Website : www.stikesbethesda.ac.id/ Telepon : (0274) 517065

NILAI PERKULIAHAN MAHASISWA

PRODI : S1 KEPERAWATAN

PERIODE : 2023 GANJIL

Mata kuliah : BAHASA INGGRIS KEPERAWATAN I

Nama Kelas : S122A

Kelas / Kelompok :

Kode Mata kuliah : KEP21307

SKS : 2

No	NIM	Nama Mahasiswa	Nilai	Grade	Lulus	Sunting KRS?	Info
31	2202055	MAYLANA DIAH ANJARRANI	76.00	B+	✓		
32	2202056	MEGHA INDAH BELYNDA GHARLYS	72.50	B	✓		
33	2202059	NANDA RATNA DEWI	81.37	A-	✓		
34	2202064	NOVI RUHUPESSY	70.40	B	✓		
35	2202065	OKTAVIANA DAHYANCE WUNGO	70.80	B	✓		
36	2202067	PURI ASTUTI	72.20	B	✓		
37	2202073	RAMA DESTYANTO	74.20	B	✓		
38	2202075	RATULIA TRYRNA AZIZAH	78.03	B+	✓		
39	2202076	RENO APRIANTO	71.70	B	✓		
40	2202078	RINTANG PRASTIWI NINGSIH	72.87	B	✓		
41	2202080	ROSA NOVA ALEGRA	81.20	A-	✓		
42	2202083	SATRIA PRATAMA YUDHA	84.37	A-	✓		
43	2202087	SUSENO CAHYO NUGROHO	77.75	B+	✓		
44	2202089	VERONICA CINDY ADELIN CHANDRA	76.75	B+	✓		
45	2202094	YOSEFINA M.S JEMATU	75.43	B+	✓		
Rata-rata nilai kelas			79.77	3.44			

Pengisian nilai untuk kelas ini ditutup pada **Selasa, 20 Februari 2024** oleh adminpt

Tanggal Cetak : Senin, 26 Februari 2024, 12:23:56

Paraf Dosen :

NOVIYANTI RIENDRASIWI

STIKES Bethesda